



**4 Pièces**

**88 m<sup>2</sup>**

**Réf. PA-1254-SM**

**650 000 €**

**Versailles**

Appartement à vendre (78000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Versailles, quartier Clagny, à proximité de l'établissement scolaire St Jean d'Hulst, au sein d'une belle copropriété en pierre de taille, cet appartement de 88 m<sup>2</sup> propose : Côté jour : une belle entrée desservant une cuisine dînatrice, un salon avec double exposition (Est et Sud). Côté nuit : un dégagement avec dressing et placards, 3 chambres, une salle de bain, un WC indépendant et un grand dressing. Une cave et une place de parking double complètent ce bien. Un grand local vélo est à disposition. La copropriété est gardiennée, sécurisée et le parc de la résidence dispose d'une aire de jeux ...

In the heart of the Clagny district, close to the St Jean d'Hulst and Blanche de Castille schools, in a beautiful freestone condominium, this 88 m<sup>2</sup> apartment offers day side: a beautiful entrance leading to a dining kitchen, a living room with double exposure (East and South). Night side: a hallway with dressing room and cupboards, 3 bedrooms, a bathroom, a separate toilet and a large dressing room. A cellar and a double parking space complete this property. A large bicycle storage room is available. The condominium is guarded, secure and the residence's park has a play area for children. ...

## PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

